

Réflexes d'orientation conditionnée : Il s'agit d'une méthode permettant d'analyser si les bébés peuvent distinguer deux sons ou deux catégories de sons. On les entraîne à tourner leur tête vers le haut-parleur qui se trouve à leur gauche lorsqu'il y a un changement dans une série répétée de sons. Ce comportement est conditionné par le fait qu'on récompense les bébés pour avoir tourné leur tête au changement de son en animant un jouet pendant quelques secondes. On ne leur donne aucune récompense s'ils tournent leur tête lorsqu'il n'y a pas de changement.